

# ひがしのわ

Vol.13  
令和5年  
/11月号

令和4年度より、3期目の  
会長難波洋子です。毎週  
月曜日の朝は福岡市東の  
モーニングセミナーで共  
に、元気で明るい1週間  
をはじめましょう！



ハコニワ 代表 **岡本 多一郎** (紹介者/ 横田勝大 副会長)

横田副会長からの紹介で6月に福岡市東倫理法人会に入会された岡本多一郎さん。今期は青年委員の役も引き受けてくださり、積極的に活動されています。11月にご自身のプロデュース「cafe ハコニワ」を中央区清川にオープンします。取材の日はプレオープンの前日にもかかわらず、快くお時間を作ってもらい、笑顔で対談していただきました♡ 新しいことにチャレンジする勢いと謙虚な姿勢が頼もしい。岡本さんの紹介です！

カフェ ハコニワ  
福岡市中央区清川1-12-4

営業時間 **11:30~22:00**  
定休日 **日曜日**  
昼カフェ・ランチ1,000~  
夜は会員制??? 3,000~  
席数 24~25席



【難波】今日は忙しい中、ありがとうございます！6月入会おめでとうございます！初めてモーニングセミナー(以下MS)に来た時の印象を教えてください。

【岡本】MSより先に、横田副会長の会社での朝礼からスタートしたので、特に大きな声とかにビックリすることはない、最初から良い印象でした。経営者の方が自分の会社を良くするために週の初め、早朝から集まって鼓舞する姿は素直にすごい、と感じました。

【難波】みんな初めはビックリするのに、さすがしっかりしてますね！

【岡本】以前、中洲のBARを経営していた時、会社経営されているお客様もいらっしゃったので、その中でも自分を律している方は、どこかで学び、自分を整えているのだろうか、とは思っていました。それが倫理法人会に入ったことで、自分の中で納得出来ました。

【難波】横田副会長とはどういうつながりだったんですか？

【岡本】実は出会いは九電工時代ですが、30代はあまり接触がなくて。倫理のことも知らなかったんです。倫理に入って改めてこういう場で人脈を広げ、経営を学んでいたからこそ会社も大きくなり、活躍しているのだろうか、と刺激を受け彼と仕事をする事になりました。

【難波】倫理に入って何か実践や意識していることはありますか？

【岡本】好きな言葉は「率先垂範」人がやりたがらないことを率先して行い、人の模範となることで、まずは時間を守る。菜の九条『破約失福』が心に響いています。約束を守らないことで自分の信用も失い福も奪われるし、また人の福も奪っていることになる、というのがすごくわかって意識しています。



難波会長と2ショット！  
手作りのイチゴタワーの前でパチリ☆



左より景山カイリ君、岡本さん、横田副会長  
みんななかよし、楽しそう~!!

【難波】最後に今後の抱負を聞かせてください。

【岡本】今期は幹事のお役をいただいたのに幹事らしいことがまだまだ出来てないと思うので、一人前の幹事になれるように頑張らせていただきたいと思っています。そしてお店もお客様に喜んでいただけるハコニワにします！これからもよろしくお祈りします！

ハコニワOPENに向けて大忙しの岡本さん！ありがとうございました！  
11月22日にハコニワで福岡市東のランチ会を予定しています！ぜひご参加ください！

## プロフィール紹介

1982年生まれの41歳

趣味：サッカー観戦・美味しいお店探し

18歳の時、九電工に入社。その後、九電工を退社し、数社の経験を経て29歳で中洲にBarをオープンする。40歳になったタイミングで新しいことにチャレンジしたい、という想いが強くなり、お店を閉店。(株)MACHI(代表：横田勝大)に入社。2023年11月1日より自身プロデュースのCafe ハコニワをオープンします！この「ひがしのわ」が届いた頃、オープンです！

## 岡本さんのお店の紹介

なんでICHIGO?!いちご?🍓



まず、ビルの入り口より中に入って目につくのが**莓!** ガラス越しにバジル、ミントなどのハーブ、そして**莓~🍓!** 室内都市型農園で絶賛栽培中~(^^)vフレッシュなハーブを使ったモヒートやバジルソースパスタもお勧めです♡ 白を基調とした明るい店内はランチメインでメニューはカレーやパスタ、日替わりでその時の食材を使い仲良く気兼ねなく過ごせ、夜は気さくな会員制のようなお店にしたい、と思っています♪ ぜひ、遊びに来てください~!

ハコニワの名前の由来はこのビルの名前が「ハコブネ」でその中の都市型農園ということで「ハコニワ」にしました。



カフェ ハコニワ

福岡市中央区清川店



心癒すグリーンが映える明るい店内♡ 早速プレオープンに何って、美味しいランチをいただきました!

## 福岡市東倫理法人会 の活動報告

9月25日令和6年度福岡市東倫理法人会 辞令交付式を行いました。新しい役員と共にMSを盛り上げていきます!



2023年9月25日(月)令和6年度福岡市東倫理法人会のMSで辞令交付式を行いました。東には大津正和法人アドバイザーという倫理17000社を2回、受賞している方がいらっしゃいます。大津法人アドバイザーより辞令をいただき、更なるMSの発展と普及に向き合う意識が強まった辞令式でした。



◆令和6年度スローガン◆  
明朗 澄み切った、張り切った心で  
楽しんで 自分が楽しみ  
喜んで 利他の心でおもてなし